学校だより

教育は愛

4月8日から令和6年度が始業し、あっという間にGWを迎えました。子どもたちも、新しい担任のもとで新しい友達との学校生活に少しずつ慣れてきたようです。子どもたちに沢山の笑顔と快活なリズムが出てきました。これも毎日、子どもたちの健康を管理され、明るく学校へ送り出している保護者の皆様のお蔭です。そして、登下校時の子どもたちの安全を確保して、登下校時の子どもたちの安全を確保して、ださっている交通指導員さんや交通指導フンティア等地域の皆様のお蔭です。いくださっている皆様に心より感謝申し上げます。

⋄ より実践的な引き渡し訓練を!

既に、保護者の皆様に配付させていただいております「首都直下地震を想定した避難訓練・引き渡し訓練の手引き」に従って本校では初めてとなる教室での引き渡し訓練を5月11日(土)に実施いたします。本校は、昇降口が1か所しかなく、全学年の保護者の皆様がご来校された際には、かなりの混雑が予想されます。しかし、実際に首都直下地震が発生した際には、このような状況下で、お子様の引き渡しを行わなくてはならないのです。

今回の訓練を通して、学校と保護者・地域の皆様と、大切な子どもたちの命を守るための連携の第一歩を踏み出したい!と考えております。どうぞ宜しくお願い致します。

なお、当日は青少年育成本太小地区会の 役員の方にも訓練のオブザーバーとしてご 参加いただく予定です。

〜 本太小学校 防災のスローガン 〜 「出来ることから やっていこう!」

令和6年4月30日発行 さいたま市立本太小学校 Tel 048-882-3007

http://motobuto-e.saitama-city.ed.jp e-mail motobuto-e@saitama-city.ed.jp

校長 千 葉 裕

◆ 子どもは嘘をつきます!

昨年度の子育で講座でもお話しさせていただいたことです。子どもは嘘をつきます。しかし、それは悪意がある訳ではなく、大人に認められたい一心からついてしまうのです。そして、子どもの発達段階から考えても、当たり前のことなのです。世界46ヶ国で200万部のベストセラー『自分の親に読んでほしかった本』(フィリッパ・ペリー著)にも同様の事が書かれていました。そして、著者は、ある校長の言葉を紹介しています。

「あなたのお子さんは嘘をつきます。親の 仕事は、そんなことでいちいち大騒ぎしな いことです」私も同感です。子どもの嘘は成 長の証です。ついた嘘そのものよりもその 背景にあることを冷静に探り、子どもの心 に寄り添うことが何より大切だと考えます。

▶ PTAの皆様に感謝!「防災グッズ」

校長通信「教育は愛」NO616でもお伝えしましたが、防災への備えとして、米粉パン、飲料水、簡易トイレを児童分1,000セットをご購入いただき、校内に格納させていただきました。災害時の引き渡しに時間がかかり、学校で待機することになった場合の備えとして活用させていただきます。

このように、PTAの皆様が率先して防 災への備えを行動に移してくださっている 学校は、まだ僅かです。本校PTAの皆様の ご英断と行動力に深く敬意を表するととも に心からの感謝を申し上げます。

未来社会に向けて、シン化し続ける本太小学校!」~すべては、未来社会を生き抜く子どもたちの幸せのために~